

CLUBES

El CD Tenerife negocia refinanciar 1,5 millones con LaLiga tras consolidar su rentabilidad

El club de LaLiga afronta este año vencimientos por más de tres millones, que en un 50% corresponden a un préstamo de 2016 con la patronal. El presupuesto para 2018-2019 es de 13,5 millones.

M.Menchén
18 ene 2019 - 05:00

El CD Tenerife negocia refinanciar 1,5 millones con LaLiga tras consolidar su rentabilidad

El CD Tenerife mantiene su objetivo de dejar a cero su deuda lo más rápido posible. El club cerró la temporada 2017-2018 con un beneficio neto de 2,68 millones de euros, un 42% menos que el año anterior, pero importante para soltar lastre y avanzar para que los fondos propios dejen de ser negativos en breves. La deuda neta bajó de 13,39 millones a 11,8 millones de euros en la última campaña, y en 2018-2019 se producirá un nuevo recorte, pues la entidad afronta vencimientos de 3,3 millones hasta junio. Ahora bien, la dirección quiere refinanciar parte de estos pagos para no comprometer su inversión deportiva, según ha podido saber *Palco23*.

En concreto, la entidad quiere aplazar los vencimientos que tiene comprometidos con LaLiga, que en julio de 2016 le concedió un préstamo de 2,45 millones de euros para cancelar todas sus deudas por aplazamiento con las administraciones públicas. El acuerdo contemplaba 36 cuotas con un pago final de 1,5 millones el próximo 30 de junio, un importe que espera poder renegociar para extender los pagos hasta 2021.

Fuentes de la entidad señalan que “se encuentra en renegociación para ampliar su plazo de vencimiento en dos años”, ya que diferir ese pago final “conllevaría un desahogo importante para el club” en una temporada en la que los ingresos y el beneficio neto caerán. Si bien la entidad contempla un cuarto año consecutivo de ganancias, las mismas caerán a la mitad, hasta 1,1 millones. La cifra de negocio ordinario bajará un 8,8%, hasta 13,5 millones de euros, por los menores ingresos por televisión.

La dirección defiende esta caída de la rentabilidad por su decisión de mantener los gastos de personal en torno a los ocho millones de euros pese a que haya menos ingresos. La factura audiovisual baja de 7,68 millones a 6,23 millones de euros al estar vinculada a su clasificación en el ejercicio previo, mientras que el resto de áreas se mantendrán estables.

El CD Tenerife cerró 2017-2018 con un beneficio neto de 2,7 millones y este año prevé ganar 1,1 millones más

“Considerando la renegociación anterior y la posibilidad de obtener líneas de crédito a corto plazo al haberse afrontado gran parte de la existente a fecha de cierre, se mitigan las dudas que pudieran surgir sobre potenciales riesgos de tesorería y sobre la situación financiera del club”, insisten en los despachos del Heliodoro Rodríguez López.

A favor del Tenerife juega el hecho de que acumula al menos cuatro temporadas consecutivas con un beneficio neto superior al 10% de su cifra de negocio. Además, al tratarse de un préstamo con la propia LaLiga, la devolución del mismo estaría plenamente garantizado por la patronal, que es la que se encarga de abonar a cada club su parte por la comercialización de las retransmisiones.

En el hipotético caso de impago, que hoy nadie contempla en su caso, la asociación presidida por Javier Tebas también podría recuperar ese dinero no abonando al club insular el dinero correspondiente a su cuota de participación en la gestora del fútbol profesional español. “En nuestra hoja de ruta económica, seguimos cumpliendo conforme a lo previsto, disminuyendo la deuda, con una rebaja global de un 74,2% durante el periodo que lleva este consejo de administración al frente del club”, señala su presidente, Miguel Concepción.

El principal acreedor del equipo de fútbol es Caixabank, con la que en 2016 refinanció 7,71 millones de euros. La operación, garantizada con los distintos inmuebles que posee la entidad, se firmó a ocho años, con cuotas semestrales que representan algo más de 700.000 euros anuales. Además, la entidad financiera le concedió una línea de crédito de 620.000 euros que está dispuesta y ayuda a complementar su posición de tesorería.

El CD Tenerife aportará el 25% de los recursos para ampliar la ciudad deportiva

Image not found or type unknown

El CD Tenerife aportará el 25% de los recursos para ampliar la ciudad deportiva, que costará 11 millones de euros.

El CD Tenerife finalizó 2017-2018 con 1,61 millones de euros en caja, una posición considerable para esta categoría, pero a la que ayudaría la refinanciación con LaLiga para asegurar que puede acometer todos sus proyectos. No hay que olvidar que este año no sólo ha tenido que reforzar la plantilla, sino que se ha comprometido a aportar tres millones de euros a las obras de ampliación de la Ciudad Deportiva Javier Pérez.

Concepción calificó este proyecto como “la mayor inversión que ha realizado el club en toda su historia, en un activo que es vital”

. El Cabildo de Tenerife, por su parte, aportará otros nueve millones para estos trabajos, que se ejecutarán en dos fases y se espera que puedan concluir a lo largo de este año y comienzos de 2020.

El complejo deportivo consta actualmente de cuatro campos de fútbol (dos de césped natural y dos de césped artificial), pero el objetivo del club es añadir un edificio de servicios complementarios, y que se amplíe de 600 butacas a 3.000 el número de asientos en las gradas. En total, se destinará 6.370 metros cuadrados interiores a uso deportivo, a una residencia para deportistas y a salas polivalentes y despachos, y 918 metros cuadrados de zona exterior. El CD Tenerife describe en el programa de necesidades la ampliación de las gradas y una zona exclusiva para el primer equipo que contará con vestuario, gimnasio y despacho para el entrenador.

“Tarde o temprano este equipo llegará a Primera División para quedarse, porque se ha preparado el camino y se han creado las bases para llegar a esa categoría de manera sólida”, aseveró Concepción en la última junta de accionistas.